



SETRAG

Deux incidents sont survenus sur la voie ferrée dans la nuit de samedi à dimanche, ternissant le soulagement né de la reprise d'un trafic ferroviaire à l'arrêt depuis fin décembre. Lequel a dû d'ailleurs être de nouveau suspendu, le temps de la réhabilitation de la portion de voie endommagée.

Page 4

DRAME

Samedi décidément noir pour la Setrag. Plus tôt dans la journée, un de ses trains a en effet percuté un jeune habitant d'Akournam (Owendo), lui sectionnant les membres inférieurs. De graves blessures auxquelles a succombé la victime alors qu'elle était en cours d'évacuation vers le CHUO.

Page 7

DRAME

Dimanche des Rameaux tragique sur le boulevard Triomphal, avec la mort d'un des passagers d'un clando, à la suite d'un accident spectaculaire impliquant trois véhicules dont l'un a, au terme d'un vol plané, atterri littéralement sur le toit d'une habitation, dans le quartier Sociga.

Page 8

"TENEZ-VOUS PRÊTS !"

PRINCIPAL temps fort de la célébration en différé des 55 ans du PDG, le rassemblement hier dans un Palais des sports noir de monde a, d'une certaine manière, clos un cycle politique et a voulu se projeter vers un nouveau. L'ensemble des militants renouvelant leur souhait d'un Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba se portant candidat à sa réélection à la tête du pays. En réponse, ce dernier leur a demandé de rester mobilisés en vue des échéances à venir. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Que veulent les Gabonais ? Vivre dans un pays où il fait bon vivre pour chacun et pour tous.

Pour réaliser ce rêve, il n'y a pas, comme en 1968 dans un Gabon profondément divisé, d'autre choix pour ses filles et fils que de renoncer à leurs ego, s'unir et regarder dans la même direction.

À la différence de la majorité de mes compatriotes, j'ai vécu, moi Makaya, ces premières années de dipanda vite transformées en luttes fratricides à l'origine

des événements de février 1964 qui ont mis la Nation en grand danger et ébranlé notre vivre-ensemble. Des années perdues qui ont retardé notre émancipation sur tous les plans. Comme si l'histoire se répète, nous revivons, en ce III^e millénaire, (presque) les mêmes maux responsables de divisions, de haine, d'intolérance et d'instabilité politique. Et dire que le Gabon a mûri, changé et beaucoup évolué. Alors que notre aspiration à tous, c'est vivre en paix, dans la concorde, l'unité, la justice et l'équité afin d'atteindre l'émergence qu'ambitionne le Présida. Pour réaliser cet idéal, nous nous devons, comme en 1968, d'adhé-

rer à cette Alliance au sein de laquelle se retrouveraient toutes les forces vives mues par les valeurs de paix, de tolérance et de respect de l'autre qui fondent notre société. Toute chose qui permettra évidemment à chacune et à chacun de se sentir véritablement impliqué dans le Développement de la Nation. Et l'appel hier du Présida participe de ce vœu que nous caressons tous.

Nous n'avons pas le droit de ne pas saisir cette opportunité. Dans le cas contraire, l'Histoire jugera sévèrement ceux qui resteront sourds à cet appel quoi.

...MAKAYA